

LAGERBERICHT 2019

Die Reise begann am 14. April 2019 auf dem Bally-Parkplatz in Gränichen. Mit dem Car fuhren wir ca. vier Stunden nach Fiesch. Dort angekommen bezogen wir unsere Zimmer. Danach hatten wir den Foto OL-Lauf im Dorf. Um 15.00 Uhr hatten wir unser erstes Training. Zwei junge Frauen, die Leiterinnen einem Rope Skipping Verein angehören, brachten uns Tipps und Tricks beim Seilspringen bei. Nach dem Training gingen wir Nachtsessen. Nachtruhe war dann um 22.00 Uhr.



Jeder Tag war anders und doch nach dem gleichen Ablauf. Am Montag- und Dienstagabend gingen ein paar ins Hallenbad. Am Dienstag war auch noch das Fotoshooting. Am Abend hatten wir das Nachtraining. Mike und Jacqueline hatten ein Bobby-Car Geschicklichkeitsrennen organisiert. Dass war mega lustig.



Am Mittwochmorgen hatten wir drei Stunden Training, an den anderen Tagen ausser dem An- und Abreisetag waren es fünf Stunden. Am Nachmittag gingen wir an die Outdoor Kletterwand klettern. Es brauchte viel Mut und Kraft, machte aber viel Spass. Am Abend schauten wir einen Film. Am Donnerstag war der Bunte-Abend. Wir bereiteten spiele für draussen und drinnen vor, die wir dann spielten. Danach machten wir eine kleine Disco.

Am Freitag war auch schon der letzte Tag. Wir putzten die Zimmer und packten die Koffer. Danach war das Abschlussturnier. Später hatten wir noch die Rangverlesung zum Lagersieger. Dann fuhren wir mit dem Car zurück nach Gränichen, wo wir uns verabschiedeten.

Wir danken euch Mike und Jacqueline für dieses tolle Lager und freuen uns schon aufs nächste.

Jael und Melanie

